



AMLO respalda a exministro

El Presidente acusa "linchamiento" en contra de Zaldívar

EL EJECUTIVO cuestiona investigación que abrió la SCJN por posible corrupción, enriquecimiento ilícito y otros delitos; el exfuncionario agradece el apoyo del mandatario federal

Por Sergio Ramírez
y Claudia Arellano

El Presidente Andrés Manuel López Obrador calificó como "linchamiento" público y político la situación del exministro Arturo Zaldívar, luego de que la Suprema Corte anunció una investigación en su contra por presuntos actos de corrupción durante su gestión del 2019 al 2022.

"Todo esto es lo que tiene que aclararse, qué bueno que está este debate, qué bien que están saliendo todas estas cosas, porque esto antes permanecía oculto, no se sabía (...) En los medios de información que en la mayoría son de manipulación, están linchando, es un linchamiento público, político, contra Arturo Zaldívar", afirmó el mandatario federal.

Cuestionó la investigación que abrió la presidenta de la Suprema Corte, Norma Piña, contra Zaldívar y funcionarios allegados a él por posible corrupción, enriquecimiento ilícito y otros delitos.

El mandatario federal expresó su respaldo al exministro, ante el debate y ataques en su contra, luego de que "a diferencia de otros casos, dejaron entrar una denuncia anónima y le dieron celeridad, justicia pronta y expedita, y ahora ya se sabe que es una especie de venganza en contra del ministro Zaldívar".

De acuerdo con una denuncia anónima, Arturo Zaldívar ejerció presiones y vulneró presuntamente la autonomía e independencia de operadores del sistema judicial para "satisfacer intereses personales o de terceros".

"Tiene todo nuestro apoyo, nuestro respaldo, nuestra confianza. Yo lo considero un abogado íntegro, un exmiembro del Poder Judicial y de la Suprema Corte que actuó con rectitud, por eso iba yo a

sus informes, porque no recuerdo que un presidente de la Suprema Corte hablara de combate a la corrupción", reiteró.

El exministro Arturo Zaldívar dijo, por su parte, estar agradecido con el Presidente López Obrador por brindarle su apoyo en la conferencia matutina.

"Agradezco al Presidente López Obrador su apoyo y sus amables conceptos sobre mi persona ante la persecución política y linchamiento mediático armado desde el grupo conservador. El pueblo está despierto y no se deja engañar", anotó el exministro en sus redes sociales.

Otros políticos que han manifestado su apoyo a Zaldívar también han señalado que esto se trata de un asunto "fincado", entre ellos el senador Ricardo Monreal y Gerardo Fernández Noroña.

Monreal advirtió en sus redes que "si la ministra presidenta de la @SCJN,

Norma Piña, tiene pruebas de conductas antijurídicas del ministro en retiro Arturo Zaldívar debe denunciarlas ante el Ministerio Público".

Sostuvo que "es reprochable usarlas de manera partidista" y por lo tanto, dijo, "no se debe actuar como jueces y fiscales".

Gerardo Fernández Noroña mencionó saber por qué el funcionario tomó la decisión de retirarse de la Corte y "no fue por Claudia Sheinbaum".

Según sus declaraciones, el motivo que lo orilló a separarse de su cargo es porque "ya era muy difícil su actuar en la SCJN, era una minoría, además de que la conducción de Norma Piña ha sido infame [...] Es un motivo muy grande que esté secuestrada la SCJN, pasándose por el arco del triunfo el marco constitucional y tomando decisiones a favor de los conservadores".

EL EXMINISTRO

renunció a la Corte en noviembre pasado, un año antes de concluir su periodo en diciembre del 2024, para sumarse a la campaña de Claudia Sheinbaum.

Eldato

“

AGRADEZCO al Presidente López Obrador su apoyo y sus amables conceptos sobre mi persona ante la persecución política y linchamiento mediático armado desde el grupo conservador. El pueblo está despierto y no se deja engañar

Arturo Zaldívar
Exministro de la SCJN

”